

Colonisation : l'État belge va s'excuser auprès des métis arrachés à leurs mères

@rib News, 03/04/2019 Source Belga Le Premier ministre belge Charles Michel (MR) formulera jeudi des excuses au sujet de la ségrégation dont ont été victimes les enfants métis arrachés à leurs mères noires à la fin de la colonie du Congo, rapportent De Standaard, Het Nieuwsblad et De Gazet van Antwerpen mercredi.

L'excuse porte sur les enfants nés dans les années '40 et '50 au Congo, Rwanda ou Burundi, issus d'une relation entre un colon belge et une femme autochtone. En 1959, à la veille de l'indépendance du Congo, l'État belge a organisé l'envoi d'un grand nombre de ces enfants en Belgique où ils ont été mis sous tutelle, placés dans des homes ou encore adoptés par des familles belges. Les excuses du Premier ministre sont uniques. Récemment, des experts de l'ONU ont demandé que le gouvernement présente de telles excuses pour les atrocités commises au Congo, mais le Premier ministre Charles Michel n'a pas répondu.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});